

Miguel Angel Pozas niega que haya actitud persecutoria contra el grupo

Lazarillo trabaja intensamente para recuperar la muestra nacional de teatro



Antonio Bellón y Francisco Gijón esperan poder realizar nuevamente la muestra de teatro.

El certamen teatral decano de la región puede volver a levantar el telón en 1989, tras un año de interrupción, si en los próximos meses la Junta Directiva de Lazarillo encuentra los apoyos necesarios para sufragar el presupuesto de la muestra. Francisco Gijón y Antonio Bellón, vicepresidentes del grupo teatral Lazarillo de Manzanares esperan que con el apoyo de empresas privadas se pueda volver a realizar la muestra de teatro que hubo de suspenderse el pasado año al no obtener la totalidad de las subvenciones solicitadas.

Francisco Gijón, ex presidente de la Agrupación Teatral durante varios años culpa a las diferentes Administraciones: regional, provincial y local de la suspensión temporal del certamen, que el año pasado debería de haber celebrado su XV Edición. Los mayores problemas, sin embargo, surgieron con el Ayuntamiento de Manzanares, al traspasar la problemática el ámbito puramente económico y llegar incluso al enfrentamiento político entre los dirigentes del grupo y el alcalde socialista de la localidad, Miguel Angel Pozas.

La comisión del gobierno del Ayuntamiento manzanareño decidió otorgar una subvención el año pasado de 500.000 pesetas a Lazarillo para las actividades generales del grupo,

sin incluir ninguna partida expresa para la celebración de la muestra de teatro que hasta ahora se había venido desarrollando todos los meses de septiembre. Los responsables del grupo con Francisco Gijón a la cabeza exteriorizaron su malestar con esta medida al considerar que esa era una subvención muy escasa para una muestra que tenía un presupuesto algo superior a los siete millones de pesetas.

Tras el anuncio de la suspensión de la muestra por falta de dinero para llevarla a cabo el Ayuntamiento de Manzanares decidió retirar la subvención de 500.000 pesetas al Grupo Lazarillo lo que provocó un cruce de duros comunicados entre la dirección del grupo y el presidente de la Corporación Municipal.

Francisco Gijón y Antonio Bellón esperan que este año la muestra pueda volver a realizarse. Para ello además de enviar al Ayuntamiento de la ciudad un informe apoyado por algo más de mil cuatrocientas firmas de vecinos del municipio que solicitan la colaboración de este ente local, han iniciado gestiones con diferentes empresas de la ciudad para conseguir el apoyo económico suficiente para hacer frente a los gastos que originará, y que pueden ser de cuatro a siete millones de pesetas, dependiendo de la inclusión en el programa de una muestra paralela de teatro de calle.

Miguel Angel Pozas, alcalde de la localidad, manifestó que el Ayuntamiento, que preside está por potenciar cualquier tipo de manifestación cultural, declarando tajantemente que no hay ninguna actitud persecutoria contra Lazarillo. «Si Lazarillo —señala el alcalde— presenta una programación razonable, el Ayuntamiento está dispuesto a colaborar, aunque este año se presenten algunas dificultades al no haberse contemplado en el presupuesto ya aprobado ninguna subvención para el grupo.

PEDRO PINTADO

BLOCK DE NOTAS

Folleto municipal

El Ayuntamiento ha publicado o recientemente un folleto explicativo de las obras realizadas en los últimos meses así como los proyectos más inmediatos a llevar a cabo, entre los que destacan la pavimentación de las calles Toledo y Jesús del Perdón, las dos arterias más importantes de la ciudad. Esta publicación se encuadra en la política informativa del Ayuntamiento, que habitualmente, aproximadamente cada tres meses, edita un folleto de este tipo.

Interés por la ITV

El próximo 28 de abril finaliza el plazo de presentación de plicas para la realización de una Inspección Técnica de Vehículos en Manzanares.

Actualmente en el Ayuntamiento se han recibido peticiones de varias empresas de diferentes puntos de España para que se les expida una cédula urbanística que tiene que presentar en la Junta de Comunidades.

II Semana de Educación Vial

Durante la primera quincena de mayo se celebrará la segunda semana Provincial de Educación Vial organizada por la Jefatura Provincial de Tráfico y el Ayuntamiento de Manzanares y que contará con la colaboración de todos los centros escolares de la localidad.